

ながじゅう 倶楽部通信 No.2



発行
長住建設(株)

長浜市大成亥町 1001
TEL 0749-63-1611
FAX 0749-64-0661
ホムページ
http://www.nagajyu.jp
編集: 一居 吉田 吉川
イラスト担当: 奥川

「正しさ」を追求する

心の時代

2005年がやってきました。といっても、地球はただ回っているだけなのに、新たな気持ちになり、気の引き締まる思いがします。

昨年は「災」という字が表すように、本当に世界中で事件や事故の多い年でした。今年が良い年になればと願うのみです。

私は「正しさ」を追求する。昨年は「災」という字が表すように、本当に世界中で事件や事故の多い年でした。今年が良い年になればと願うのみです。

それは単なる経済学ではなく、経営者が持つべき哲学、人生観、価値観を学ぶ、それらを生活や会社経営の中で実践し、己を高めていくというものです。稲盛塾長に会えるのは年1~2回ですが、著書や講話CD等から学ばせて頂いております。素晴らしい人生を送るための様々な考え方から「日々の仕事に対する心構え」まで、本当に全てが新鮮で、聞く度に自分の至らなさを思い知らされます。

ここでは「自利利他」や「共生」という言葉がよく出てきます。「自利利他」とは、自己の利の前に、他人を利することを考えなさいということ。共生とは、文字通り共に生きるということ。ビジネスの世界でも、相手がいるから自分の商売が成り立ちます。その為には相手のことを考え、相手を思いやる心、利他の心が必要です。

しかし、それらを全うするためには、人としての「正しさ」が必要。正しさとは、「道徳倫理観に基づいた人間として正しいこと」と教わっております。

私達は、そういう「正しさ」の中で、地域での信頼、信用を基に建設業として皆様のお役に立てるよう日々頑張らせて頂いております。

専務取締役 松居 慶浩

完成見学会の報告

この度も十一月二十一日(土)・二十二日(日)にリフォームの建物完成見学会を米原町枝折にて開催させていただきました。工事中より皆様からの注目集めていた建物だけあって、たくさんのお客様にご来場いただきました。



「光」が注ぎこむ吹き抜け、温かさを感ずる無垢材、「こだわり」を追求した薪ストーブや空間に皆さん興味津々でした。今年も出来る限り毎月開催させて頂く予定ですので、皆様の御来場をお待ちしております。

繁盛店紹介

スイス菓子「エペーヌ」さん

今回ご紹介するのは「エペーヌ」洋菓子長浜病院前支店「さん」です。駅前通りで古くからやっておられたこともあり、ご存知の方も多いと思いますが、駅前前の本店を手伝っておられた息子さんが、2店目として長浜市大成亥町の当社の並びで平成11年8月に開業されました。



店内には生ケーキや焼き菓子の買物客や、ケーキと喫茶と会話を楽しまれるお客さんが途切れることなく地元でも有名な繁盛店です。支店長の野瀬浩史さんは、長浜病院さんが移転した頃に、長浜新川沿いの良好な環境や立地を目をつけられたこの辺りなら長住さんしかないと来社されたのが当社と出会いの始まりでした。



エペーヌさんのウリは、「素材を生かした生ケーキの美味しさ」でしょう。国産の苺を使用し、合成着色料や添加物は使わずシンプル素材だけで作り上げる生ケーキは他店にはないこだわりで、しかも全てが手作りという丁寧さがお客さんの評価も高く、その殆どがリピーターという人気ぶりです。

また最近では、お子さんの写真やイラストをプリントした「オリジナル生ケーキ」が口コミで人気商品となっているようです(写真左)。正式な名称はないのですが、お客様でどなたか名前をつけて頂ければと思います。このケーキはお好みのイラストや写真を持ってきて頂ければ2~3日で出来上がりです。カップルやご家族の誕生日や記念日にお勧めの一品です。



オリジナル生ケーキ

店長の野瀬さんに当社のことをお聞きしました。「長住さんのおかげでいい場所です。店することが出来ました。急な変更にも根気良く対応して頂いたことを昨日のこの様に思い出します。私は朝から夜まで働いている父母の姿を見て育ってきたので、年中無休で働くことは当たり前と思っていました。お陰さまで5年間順調に参りましたがこれからも一生懸命頑張っていきたいと思っています。」

長浜市大成亥町1282-2
68-0011
9時から19時まで
年中無休

社員紹介

まずは弊社社長、松居繁隆をご紹介させていただきます。

夏はゴルフ、冬はスキーと年中スポーツをたしなみます。気候がいいときはランニングをしたり適度な運動をすることで、体調管理を行なっています。会社経営のため、夜寝る前の1時間は読書をし、経済や時情報はもちろんですが、他にも様々なジャンルの本を読んでいます。酒は一滴も飲めず、煙草も吸わないマシメ人間です。(吉川)



営業工務部係長の山根幹夫です。高校時代は甲子園を目指し、現在も趣味として草野球を続けています。というより、野球の後の一杯飲みがメインのようですが、(笑)一見怖そうにも見えますが、イラスト通りの優しいお兄さんです。今年入社十年を迎え、長浜市主催の平成十六年度優良従業員に表彰されました。ありがとうございました。(吉田)



今回のイラストは美術学部卒の奥川が描きました。これからイラストだけでなくあちこちで素敵な絵をのせていきますので乞う御期待!



木の香まじりの売上を社会福祉協議会に寄付させて頂きましたところ、感謝状を頂きました。皆様の善意ありがとうございました。

一日講師

昨年、長浜南中学校より引き続き一日講師としてお招きいただき、3年1組の生徒さんの前で2回目の授業を行わせて頂きました。今回の題目は「二十一世紀に生きる君たちへ」でした。

約1時間、生徒達の真剣な眼差しに、「話を聴く」とは、中学生に限らず全ての場において大切な基本であることを改めて気付かされました。

地域の青少年のみならずのお役に立てる、このような機会を与えて下さった事に感謝致します。



今年は暖冬といっても、やっぱり冬は寒いですね。猫のように、コタツで過ごしたい...と思う今日この頃です。雪が降ってくれば犬のように外で駆け回るのですが...
ご愛読ありがとうございます。ご意見、ご感想等なんでも結構です。弊社までお寄せください。